

Les copains de la Baraudelle

du lien, du
partage...de la
bonne humeur !!



Dans le cadre de nos **échanges réguliers** avec les résidents du foyer occupationnel de la **Baraudelle**, nous avons eu le plaisir de **les accueillir à l'IEPm** pour profiter d'un bon moment.

L'objectif de ces échanges ? Apprendre à **se connaître** entre établissements de la même association, **créer du lien**, favoriser le **partage d'expériences**, et accompagner en douceur la transition vers le monde adulte.



Cette fois-ci, c'est dans notre **jardin moteur et sensoriel** que nous avons partagé des moments de discussion, d'amusement et de détente. Les résidents nous ont confié qu'ils avaient adoré l'endroit et nous ont dit avec le sourire : « **Vous avez beaucoup de chance !** »

Prochaine étape : c'est chez eux que nous irons, pour profiter de leur **superbe ferme** avec leurs d'animaux, les fleurs, les plantations... Un moment attendu avec impatience... en espérant que le soleil sera de mise... accompagné d'une bonne glace !! Des **rencontres simples**, enrichissantes, sans stress, où chacun apprend de l'autre, en s'amusant. Tout ce qu'on aime !

